

Wahlkreis Dithmarschen/Schleswig. Ich kümmer' mich drum, dass...:



Gemeinsam stark für Schleswig-Holstein, mit Daniel Günther und Dr. Sabine Sütterlin-Waack, MdB.

- 1 ... Bildung einen besseren Stellenwert erhält: **mehr Bildungsqualität, mehr Lehrer, mehr berufliche Qualifizierung!**
- 2 ... die bei uns im Norden erzeugte **Energie** aus Wind und Sonne hier vor Ort **innovativ nutzbar gemacht** wird!
- 3 ... **Jobs sicher sind**, Unternehmen unbürokratisch unterstützt werden, es neue Firmen gibt und **Landwirtschaft Zukunft** hat!
- 4 ... in unsere **Infrastruktur investiert** wird, ob Straßen, Gebäude oder Breitbandversorgung für schnelles Internet!
- 5 ... Sicherheit für die Menschen wieder was zählt: **mehr Polizeidienststellen, mehr Polizisten** – gerade auf dem Land!

Liebe Schleswig-Holsteinerinnen, liebe Schleswig-Holsteiner,

am 7. Mai ist Landtagswahl.
Die CDU tritt an, um diese Koalition des Stillstands abzulösen und unserem Land eine **neue Dynamik** zu geben.
Schleswig-Holstein hat große Chancen, die eine Landesregierung unter meiner Führung besser nutzen wird. Wir werden wieder **mehr investieren** in Straßen, Bildungs- und Sportstätten, in Krankenhäuser und in gute Internetversorgung. Das ist wichtig, um **Arbeitsplätze zu erhalten und neue zu schaffen**.
Wir werden unserem Land wieder **Sicherheit geben**. Die Menschen müssen sich auf den Staat verlassen können, wenn sie ihn brauchen. Dafür werden wir die **Polizei gut ausstatten** und den Polizisten bei ihrer Arbeit den Rücken stärken. Wir werden für **gute Qualität in den Kitas** sorgen und die Elternbeiträge absenken.
Alle Schulabschlüsse stärken und den hohen Unterrichtsausfall beenden – auch darum kümmern wir uns als CDU.
Dafür werbe ich um Ihr Vertrauen am 7. Mai.

Ihr

Daniel Günther
Landesvorsitzender und
Ministerpräsidentenkandidat
CDU Schleswig-Holstein



Andreas

Hein.

Anpacken statt rumschnacken.



Moin im Wahlkreis Dithmarschen/Schleswig!

Hier geboren und aufgewachsen, fühle ich mich mit meiner Heimat eng verbunden.

Auf politischer und wirtschaftlicher Ebene habe ich vielfältige Erfahrungen gesammelt, umfangreiches Wissen erworben und wichtige Kontakte geknüpft. Das alles möchte ich im Landtag für unsere Region einsetzen. Dafür bewerbe ich mich.

Denn ich bin überzeugt, dass sich etwas für unsere Region und für Schleswig-Holstein bewegen lässt – wenn man es nur richtig anpackt, und dafür stehe ich hundertprozentig!

Uwe A. Hein

- ✉ mail@andreas-hein.de
- 🌐 www.andreas-hein.de
- 📘 facebook.com/andreashein.cdu
- ☎ 01 72 / 5 99 05 88

Das bin ich:

Privat, Ausbildung und Beruf:

Verheiratet, 49 Jahre, zwei Kinder.
Geboren in Heide und aufgewachsen in Tellingstedt, wohnhaft seit 12 Jahren in Heide.
Vier Jahre Bundeswehr / Stabsunteroffizier.
Kraftfahrzeug-Mechaniker-Meister, Verkäufer, Betriebsleiter, Gesellschafter und Geschäftsführer eines Autohauses.
Markenverantwortlicher der Marke Škoda für das Autohaus Kath GmbH Heide.



Bisherige politische Ämter:

Gemeindevertreter und Kreistagsabgeordneter

Aktuelle politische Ämter:

Ratsherr Stadt Heide, stv. Fraktionsvorsitzender, Vorsitzender Ausschuss für Wirtschaft und Tourismus, Aufsichtsrat und stv. Vorsitzender Heider Stadtmarketing GmbH, Aufsichtsrat Stadtwerke Heide GmbH, Aufsichtsrat Dithmarschen Tourismus e.V., stv. Vorsitzender Verwaltungsrat der Entwicklungsagentur Region Heide



Seit Ende 2015 führe ich viele Gespräche, nehme zahlreiche Termine wahr und kümmere mich um die Anliegen in Ihrem Wahlkreis.

